

Benefizturnier Goldring 2015

Zum 3-mal veranstaltet der Verein Goldring Gengenbach e.V. bei ihrem Beach Cup ein Benefizturnier. Erzielt der Verein einen Punkt fließen 2 Euro in die Spendenaktion. Am Freitag, den 22.07.2015, erspielte der Verein einen Betrag von 400,00 Euro. Dieser wurde in Form eines Schecks bei der Siegerehrung am Samstag dem Förderverein Neurokinder Uniklinik Freiburg e.V. überreicht.

Vielen Dank für diesen tollen Einsatz!



Bild: Spendenübergabe (vom Verein Goldring Gengenbach e.V. zur Verfügung gestellt)